
 

 
 
 
 
 
 
EINWOHNERRAT An den 
 Gemeinderat 
 8212 Neuhausen am Rheinfall 
 
Neuhausen am Rheinfall, 25. August 2006 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident 
Sehr geehrte Frau Gemeinderätin 
Sehr geehrte Herren Gemeinderäte 
 
 
Anlässlich der 4. Sitzung des Einwohnerrates vom 24. August 2006 wurden folgende 
Beschlüsse gefasst: 
 
1. Bericht und Antrag betreffend 10. Teilrevision des Zonenplans der 

Einwohnergemeinde Neuhausen am Rheinfall vom 1. September 1988 

 
Eintreten unbestritten. 
Detailberatung. 
 
Antrag:
 
Der Zonenplan der Einwohnergemeinde Neuhausen am Rheinfall vom 1. September 1988 
wird wie folgt geändert: Umzonung der Grünfläche von ca. 700 m2 auf dem Grundstück 
GB Nr. 1797 zwischen der Rhenaniastrasse und der Zollstrasse von der Freihaltezone in die 
Zone "Verkehrsflächen/Strassen und Wege". 
 
Der Antrag wird mit 17 : 0 Stimmen (einstimmig) angenommen. 
 
 
 
2. Bericht und Antrag betreffend Verkauf von Grundstück GB Nr. 3182 an der 

Brunnenwiesenstrasse 

 
Eintreten unbestritten. 
Detailberatung. 
 
 
Antrag: 
 
Dem Verkauf des Grundstückes GB Neuhausen am Rheinfall Nr. 3182 zu einem Preis von 
Fr. 455'000.00 wird zugestimmt. 
 
Der Antrag wird mit 16 : 0 Stimmen (1 Enthaltung) angenommen. 
 



 
 
 
3. Interpellation Ueli Furrer betreffend Entwicklungsperspektiven Rundbuck/ 

Grenzüberschreitender Gewerbepark 

 
GP Stephan Rawyler beantwortet die Interpellation im Namen des Gemeinderates. ER Ueli 
Furrer (ÖBS) ist von der Antwort befriedigt. Es wird keine Diskussion gewünscht. 
 
 
 
 
4. Interpellation Ueli Furrer betreffend Zukunft Trolleybus 

 
GP Stephan Rawyler beantwortet die Interpellation im Namen des Gemeinderates. ER Ueli 
Furrer (ÖBS) ist von der Antwort befriedigt. Es wird eine Diskussion gewünscht. 
 
 
 
 
5. Interpellation Christian Di Ronco betreffend Zukunftsperspektiven des öffentlichen 

Verkehrs ohne Trolleybus 

 
GP Stephan Rawyler beantwortet die Interpellation im Namen des Gemeinderates. ER 
Christian Di Ronco (CVP) ist von der Antwort befriedigt. Es wird eine Diskussion gewünscht. 
 
 
 
 
6. Interpellation Willi Josel betreffend "Goldgelder" richtig verwenden 

 
GP Stephan Rawyler beantwortet die Interpellation im Namen des Gemeinderates. ER Willi 
Josel (SVP) ist von der Antwort befriedigt. Es wird eine Diskussion gewünscht. 
 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüssen 
Für den Einwohnerrat Neuhausen am Rheinfall 

 
 
 
 
 

Markus Anderegg Sandra Ehrat 
Präsident Aktuarin 
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